Il prend sa sacoche remplie de papiers divers, de livres, de magazines, de crayons... « Le poids de mes connaissances », comme il aime dire. En fait, la plupart des livres n'ont jamais été ouverts, les papiers sont, pour la plupart, des notes prises sur le vif depuis l'achat de cette sacoche et sont proches de la décomposition. Mais, parfois, il met le nez dedans et s'amuse d'avoir un jour eu des idées aussi géniales.

Interloqué, David ne sait pas quoi répondre. En effet, il connaît un certain Prélude : lui. C'était le pseudo qu'il utilisait dans sa jeunesse d'informaticien. Tous ses amis de l'époque le connaissaient sous ce nom. Il l'avait utilisé une fois ou deux pour signer les logiciels qu'il avait piratés. Mais jamais un logiciel important et encore moins un logiciel top secret. C'était également le surnom qu'il utilisait à la faculté.

« Ce n'est pas une blague, David, ton programme a réellement fonctionné et je suis là », dit Prélude. Et suivit une longue explication de Prélude quant à son existence. Comment avait-il fait pour sortir de l'ordinateur de David pour s'installer sur Internet, et de ce fait sur tous les ordinateurs reliés à Internet ? Les explications continuèrent pendant une bonne heure. David laissait parler Prélude. Personne n'intervenait. Tout le monde présent, généraux, informaticiens, simples gardes, tous étaient stupéfaits.

Ce n'est pas une blague, mais David y est pour quelque chose. Il a créé un programme sans le savoir. Ce programme se nomme Prélude.